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9.8 Informationen Th1 – Sitzung vom 27.10.2021 

Basierend auf den aktuellen Unterlagen der BKTH1-Sitzung vom 
27.10.21 wird eine Diskussion über die Hallengrösse des Neubaus 
geführt. Es gilt nun, sich auf eine Variante zu einigen (Einfach 
oder Doppel-Neubau, Umnutzung TH2), um das konkrete Projekt 
weiterbearbeiten zu können. Wichtigste Diskussionspunkte: 
• Die Mehrkosten für eine Doppelhalle sind beträchtlich und der 

Mehrwert würde vorwiegend Vereine resp. kulturelle Anlässe 
begünstigen, nicht den eigentlichen Schulbetrieb. 

• Die Umnutzung der TH2 würde ca. 2-3 Mio. kosten. Die Halle 
gemäss Zustandsanalyse und Aussagen von Fachleuten 
befindet sich in einem dem Alter entsprechenden guten 
Zustand und ist gut unterhalten (keine Sanierungen 
aufgeschoben). Für den Sportbetrieb einwandfrei. 

• Eine optimierte Einfachhalle (28x21m statt 28x16m) mit 
permanenter Bühne und evtl. Möglichkeit zur Abtrennung 
würde bereits wesentliche Vorteile hinsichtlich 
Zuschaueranzahl und -Platzierung bieten. Eine Vollbestuhlung 
ermöglicht ca. 700 Plätze. 

• Diskussion und Unterlagen zeigen, dass sich eine Doppelhalle 
resp. deren Mehrkosten nicht rechtfertigen lassen und eine 
optimierte Einfachhalle anzustreben ist. 

 
Beschluss: 
 
 
 

  
 
 
 
Die Protokollführerin:   Uhwiesen, 8. November 2021 

 
Beatrice Leu     
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Geht an: 
- Finanzverwaltung 

Die Schulpflege spricht sich für die Weiterbearbeitung der Variante 
«Neubau Einfachturnhalle mit Bühne» evtl. mit Optimierung Hallenbreite – 
aus. 


